

# La route du foie gras du Gers : Une synergie innovante au service du territoire

La Route du Foie Gras du Gers est un concept qui était déjà inscrit dans le volet communication du Pôle d'Excellence Rurale « Palmipôle du Gers ». La concrétisation du projet était liée à la parution du nouveau référentiel de l'Indication Géographique Protégée (IGP) Canard à Foie Gras du Sud Ouest qui intègre mieux les méthodes traditionnelles de production et permet l'accès à la certification à un plus grand nombre d'opérateurs, notamment chez les producteurs à la ferme et les artisans conserverurs. Le 4 juillet, Philippe Baron, Président de Gers Foie Gras, a officiellement lancé la Route du Foie Gras du Gers aux cotés de Jean Marc Sabathé, Préfet du Gers, d'André Daguin, figure emblématique de la gastronomie gasconne et des partenaires associés au projet.

## L'IGP « GERS » EN DÉNOMINATEUR COMMUN

Gers Foie Gras est l'association qui fédère toutes les catégories d'acteurs de la filière IGP dans le Gers : entreprises, groupements de producteurs, artisans conserverurs, producteurs conserveurs à la ferme,...

Reconnue par le PALSO (organisme de défense et de gestion de l'IGP) et par QUALISUD, elle propose un accompagnement sur le plan de la certification.

Elle est également reconnue par le PALSO et le Conseil Régional de Midi Pyrénées pour bénéficier de subventions afin de communiquer collectivement sur l'IGP GERS.

Rappelons que la règle des IGP est stricte en matière d'utilisation des termes géographiques protégés et que seuls les opérateurs habilités peuvent apposer le terme GERS sur l'étiquetage produit ou sur les documents publicitaires, y compris sur internet.

C'est pourquoi le Comité de pilotage de Gers Foie Gras a construit la stratégie de communication sur la base des opérateurs habilités et des utilisateurs de produits certifiés « GERS ».

## UN OUTIL INNOVANT DÉVELOPPÉ AUTOUR D'UN BLOG ET DE PARTENAIRES LOCAUX

Le concept est simple : associer la découverte du foie gras IGP du GERS à une expérience gastronomique, touristique et culturelle.

Constitué d'une carte interactive



*Lancement de la Route du Foie Gras avec l'ensemble des entreprises foie gras et les partenaires.*

et de rubriques mettant en valeur les professionnels de l'IGP, le blog a pour vocation de générer du trafic et des retombées économiques tant auprès des metteurs en marché de Gers Foie Gras (en vente directe ou en qualité de fournisseurs de matières premières) que de ses partenaires.

Conçu comme un véritable projet de terroir, cet outil associe les restaurateurs des « Tables du Gers » qui proposent dans leurs cartes du foie gras, du magret et autres produits issus du canard, produits par une entreprise certifiée IGP Gers.

Le blog associe aussi les ressortissants des réseaux locaux du tourisme et de la gastronomie : le Comité Départemental du Tourisme, les Tables du Gers, Bienvenue à la Ferme et l'Association Gers Tourisme

en Gascogne, les filières viticoles Armagnac-Floc de Gascogne-Côtes de Gascogne,...

L'objectif est que l'internaute puisse organiser son séjour dans le Gers avec des rencontres de producteurs de canards « IGP » associées à des événements culturels, des découvertes de sites remarquables, des étapes culinaires, des visites de chais, etc...

Créé pour le lancement de la saison estivale le blog est actuellement en phase de développement et intégrera progressivement les nouveaux opérateurs habilités IGP qui souhaitent s'y afficher.

[www.routedufoiegrasdugers-igp.org](http://www.routedufoiegrasdugers-igp.org)

Renseignements auprès de Gers Foie Gras - tél : 05.62.61.77.40.